



Die „Teamchefs“ aller Mannschaften, die beim Turnier 2015 dabei waren.

Foto: Karl Schleinzer

Top-Mannschaftsschnapsen

Mannschaftsschnapsen - tolle Stimmung mit Rekordbeteiligung

 WALKENSTEIN. Am 7. November wurde das traditionelle Mannschaftsschnapsen in Walkenstein bereits zum 9. Mal ausgetragen. Diese Veranstaltung wird abwechselnd von der heimischen Feuerwehr und dem USV Kainreith/Walkenstein seit dem Jahr 2007 durchgeführt. Heuer waren erstmals 14

Teams angetreten. Nach vielen spannenden Vorrundenspielen siegte im Finalspiel das Team der Familie Gundinger gegen das Team der FF Sallapulka. Dritter Platz ging an den USV Kainreith/Walkenstein, der den AC Heinrichsdorf ganz knapp hinter sich lassen konnte. Alle weiteren Informationen und Platzierungen sowie eine umfangreiche Foto-

galerie sind auf der Homepage USV Kainreith/Walkenstein ersichtlich. Wir freuen uns schon jetzt auf das Jubiläumsmannschaftsschnapsen, welches am 12. November 2016 durch den USV Kainreith/Walkenstein organisiert wird.

Von unserem Regionauten
Karl Schleinzer

154076